

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur pertama sekali penulis ucapkan kekhadirat Allah ﷻ yang atas rahmat dan nikmat yang diberikan- Nya penulis dapat menyelesaikan Tesis ini yang merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Olahraga Universitas Negeri Medan.

Adapun yang menjadi judul peneliti dalam penelitian ini adalah Kemampuan Literasi Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan. Yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah Perkembangan pengetahuan dan kehidupan manusia berkembang pesat. Hadirnya teknologi menyebabkan jumlah informasi semakin banyak dikarenakan setiap individu semakin menghasilkan informasi dengan sangat mudah. Tidak semua informasi dapat diakses oleh seorang individu karena pertumbuhan dan perkembangan informasi setiap saat selalu bertambah. Selainitu, banyaknya system keamanan yang dapat ditembus oleh individu memungkinkan setiap individu memanipulasi informasi dengan mengubah informasi yang sudah ada, menciptakan dan menyebarkan informasibaru. Akibatnya, banyak informasi yang tidak relevan diberbagai situs jaringan internet namunpengguna belum tentu mengetahui apakah informasi yang ditemukannya itu relevan atau tidak menyebabkan keberagaman terhadap bentuk dan format informasi.

Kemampuan literasi informasi diperlukan diberbagai aspek kehidupan terutama dalam dunia pendidikan sangat diperlukan. Oleh karenaitu, setiap individu di Indonesia bahkan di dunia dituntut untuk mengikuti perkembangan informasi yang terjadi dengan memiliki kemampuan literasi informasi agar dapat menjadi salah satu bagian dari individu yang cerdas dan dapat bersaing dengan Negara lain di era teknologi informasi. Dewasa ini, kajian literasi informasi diperhatikan dalam dunia pendidikan.

Penyusunan tesis ini merupakan berkat Rahmat Allah ﷻ dan dukungan Orang Tua tercinta, Suami, saudara–saudara dan sahabat–sahabat terdekat serta nasehat dan saran para pembimbing maka dengan menekankan selalu semangat, berdoa, dan usaha sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Penulis berharap semoga tesis ini dapat dipahami bagi siapapun yang membacanya dan menjadi referensi dalam penelitian yang berkaitan tentang Kemampuan Literasi Informasi. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa di dalam penyusunan tesis ini terdapat kekurangan–kekurangan, apabila terdapat kesalahan kata-kata yang kurang berkenan dan saya memohon kritik dan saran yang membangun demi perbaikan di masa depan.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Nur Kholilah Harahap

THE
Character Building
UNIVERSITY

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan syukur pertama sekali penulis ucapkan ke hadirat Allah ﷻ yang atas rahmat dan nikmat yang diberikan- Nya penulis dapat menyelesaikan Tesis ini dengan judul Kemampuan Literasi Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ucapan terimakasih yang tidak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu penulis baik moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan pembuatan tesis ini, secara khusus penulis menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Goltom, M.Pd., sebagai Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED.
3. Bapak Dr. Budi Valianto, M.Pd., selaku Dekan FIK UNIMED.
4. Bapak Dr. Albadi Sinulingga, M.Pd., selaku Ketua Prodi Pendidikan Olahraga Program Pascasarjana UNIMED dan pembimbing tesis II yang senantiasa memberikan arahan dan masukan – masukan dalam penulisan tesis ini.
5. Ibu Dr. Nurhayati Simatupang, M.Kes., selaku Sekretaris Prodi Pendidikan Olahraga Program Pascasarjana UNIMED serta Pembimbing I yang senantiasa memberikan arahan dan masukan – masukan dalam penulisan tesis ini.
6. Para Penguji, Dosen, Staf Administrasi dan perlengkapan di lingkungan Program Pascasarjana UNIMED.
7. Teristimewa untuk Mama saya Dra. Santina, Terimakasih yang telah membesarkan, membimbing, dan membiayai serta mendoakan penulis sehingga dapat menyelesaikan studi ini.

8. Teristimewa Untuk Suami saya Mhd. Anbija Lubis, ST yang selalu memberikan semangat, motivasi, dukungan serta doa dalam penulisan tesis ini.
9. Untuk Keluarga Besar Humas Unimed yang memberikan dukungan serta motivasi kepada peneliti untuk menyelesaikan tesis ini.
10. Untuk sahabat-sahabatku seluruh mahasiswa POR tahun 2015 yang memberikan dukungan kepada peneliti untuk menyelesaikan tesisi ini.
11. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang turut serta dalam memberikan bantuan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan.

Akhirnya, semoga segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal ibadah yang diterima oleh Allah ﷻ. Selanjutnya tulisan ini dipersembahkan untuk pengembangan ilmu pengetahuan. Tesis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Nur Kholilah Harahap

THE
Character Building
UNIVERSITY